

**Interpellation CVP-Fraktion:
«Parkplätze bei Autobahnanschlüssen (Park+Pool-Plätze)**

Park+Pool-Plätze sind Parkplätze bei Autobahnanschlüssen. Auf diesen Parkplätzen treffen sich beispielsweise Arbeitskolleginnen und -kollegen, um Fahrgemeinschaften zu bilden, ab diesem Parkplatz also gemeinsam zum Arbeitsort bzw. Zielort zu gelangen. Solche Umsteigeanlagen für Fahrgemeinschaften entsprechen einem grossen Bedürfnis und leisten einen Beitrag zur Reduzierung des Verkehrsaufkommens und des CO₂-Ausstosses. In Diepoldsau besteht auf dem Boden des Rheinunternehmens seit längerem eine solche Anlage, die schon zweimal erweitert werden musste. Dort stehen täglich mehr als 70 Autos. Auch Rheintaler Kantonsräte treffen sich dort, um gemeinsam an die Sessions bzw. an Kommissionssitzungen zu fahren. Im Kanton Aargau gibt es sieben Park+Pool-Plätze mit insgesamt 264 Parkplätzen. Die durchschnittliche Belegung der Parkplätze beträgt zwischen 70 und 100 Prozent. Der Kanton Aargau hat zudem die Standorte dieser Park+Pool-Plätze auf seiner Website aufgeschaltet, so dass man sich dort informieren kann, wo solche Park+Pool-Plätze für die Bildung von Fahrgemeinschaften zur Verfügung stehen (http://www.ag.ch/verkehr/de/pub/mobilitaet_plus/park_pool.php).

In diesem Zusammenhang ersuchen wir die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Was hält die Regierung von Park+Pool-Plätzen?
2. Weiss die Regierung, wie viele Park+Pool-Plätze bei Autobahnanschlüssen in unserem Kanton bestehen und wie viele Parkplätze zur Verfügung stehen?
3. Ist die Regierung bereit, den Bau von Park+Pool-Plätzen zu unterstützen und zu fördern?
4. Bei welchen Autobahnanschlüssen könnten solche Park+Pool-Plätze sinnvollerweise noch errichtet werden?
5. Erachtet es die Regierung als sinnvoll, die heute bereits bestehenden Park+Pool-Plätze wie auch Künftige im Internetauftritt des Kantons aufzuschalten? Bis wann wird dies erfolgen?»

20. April 2009

CVP-Fraktion